
今年は７名の新人が笠原建設で 
    社会人への一歩を踏み出しました 

土木部 太古 土木部 室橋土木部 吉村 土木部 小池

機材部 笘屋 機工部 大野 建築部 佐藤

よろしくお願いします！ 

新たに増えた仲間と 

共に一丸となって 

がんばります！！ 

～2019年 1月以降に入社した社員を紹介します～

ﾘｸｼﾙ上越 髙宮土木部 田村 新潟営業所 佐藤

 皆様こんにちは。素晴らしい天気に恵まれ、少し暑いくらいの日もありますが、いかがお過ごしで

しょうか。 

 5 月に入り「令和」の幕が開けました。令和には、「人々が美しく心を寄せ合う中で文化が生まれ

育つ」という意味が込められているそうです。本当にそんな時代になればいいなと思います。そし

て、皆様にとっても令和が幸の多い時であることをお祈りします。また、笠原建設としても大きく成

長できる様、社員一同精進して参ります。 

 最近よく平成最後の〇〇や、令和初の〇〇という言葉を耳にしますが、皆様にとっての〇〇は何か

ありましたでしょうか？笠原建設としては、平成最後の新入社員を７名迎えることが出来ました。 

 最後になりますが、４月から新年度になり、史上初のゴールデンウィーク１０連休が明けたばかりで

何かとお忙しいことと存じますが、どうかご自愛下さい。 

 令和の時代も何卒宜しくお願い申し上げます。                  笠原翔太 



新潟県発注の海洋高校寄宿舎の増築工事が昨年度

末に竣工しました。既存の寄宿舎の隣に、２階建て・

１１室の木造の寄宿舎を、グラウンドを少し削るかた

ちで建築しました。 

増築された寄宿舎には、遠方からの大きな夢を抱い

た学生が入居することになります。真新しい寄宿舎で

仲間と共に勉学に励み、青春を謳歌してもらいたいと

思います。 

２０１７年より当社も工事を担当しています、国道

８号線弁天大橋の架け替え改良工事で、3 月 29 日に

既存路線から新規路線に切り替わりました。しかし、 

8号線と市道との取付部分の改修や旧路線の撤去など、

当分工事が継続されます。 

通行する際は脇見運転をせず、慎重な運転をお願い

いたします。 

当社の糸魚川リサイクルセンターでは、コンクリート

殻を受け入れて再生砕石を製造しています。今回新たに

環境に配慮した定置式の破砕プラントが竣工致しました。

新しい施設は、電気で稼働し騒音を抑制し、吸選機・磁選

機を搭載して省力化を進めた施設となっています。 

当社も世の中の時流に乗って 

循環型社会の発展に寄与できる 

ように、本施設を含めリサイクル 

・環境事業を推進していきます。 

海洋学校寄宿舎増築工事 

弁天大橋架替改良工事

糸魚川リサイクルセンター
破砕プラント 



桜
４月上旬、今年も当社井ノ上ヤードの桜が満開になり、地元の方々が大勢お花見を楽しんでいました。

今年お花見ができなかった方も、紙面上ではありますがぜひお楽しみ下さい！！ 

 あいにくの空模様の

なか、今年もにぎやか

にお祭りが執り行われ

ました。日本各地でお

祭りの存続が危ぶまれ

ていますが、白山神社

4月24日 能生白山神社春季大祭 

受賞おめでとうございます!!

 北陸地方整備局高田河川国道事務所よ

り、永年にわたり除雪機械の運転に携わり

冬季道路交通の確保に尽力したことが認め

られ、当社リサイクルセンター大西準弥が

表彰を受けました。 

祭りを盛り上げま

した。来年以降も

地域の一員として

祭りを大いに盛り

上げていきたいと

思います。 

春季大祭では、社員やその家族も大勢参加して

4月１日社員会議の後、昨年度の業績を称え 
表彰された社員や、退職された方を囲んでの祝賀会！ 

皆さんお疲れ様でした。 
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編･集･後･記 

元号が平成から令和になり、平成生まれの私には不思議な感じがします。 

仕事では工期や契約日を和暦で記載するので、慣れるまでイラストのように 

既存の書類を平成から令和にする作業が増えそうです。 

 平成時代は社会の変化が著しいものとなりましたが、令和時代はどのような

社会になるのでしょうか。

株式会社笠原建設 検索 

消費税について

度々延期されていた消費税の 8%から 10%

への増税が、ついに１０月に行われます。 

今のうちに契約した場合は消費税8％ 

なの？といろいろ疑問があると思います。 

例えば９月までに契約して９月中に工事が

終われば消費税8%で工事ができますが、 

１０月以降に工事期間が延びてしまう場合

は消費税10%となります。 

修繕等お悩みがありましたら 

ぜひお早めにご相談下さい。 

【新潟県】 新潟県産材の家づくり支援事業 

県産材を使用して住宅の新築・増改築を行うと３万円または５万円／棟の補助金がもらえます。 

さらに、県産瓦や県産畳を使用するなど条件を満たすと、最大54万円の支援を受けられます。 

糸魚川市内にあるコンクリートブロック・石材・レンガ等でできた高さ１メートル以上の塀や門柱で、

道路、通学路、公園その他公共の用に供する施設に面している場合、上限10万円の補助があります。

【糸魚川市】 ブロック塀等除去補助制度 

補助金制度のご案内 

 ２月から４月にかけてスギやヒノキによる

花粉症がピークを迎えましたが、皆様はどう

でしたでしょうか。症状が出た方も出なかっ

た方も花粉症は一年中安心できません。５月

から８月にかけてはイネ科の、秋にはブタク

サやヨモギといった草木植物の花粉が花粉症

の原因となります。草木植物の花粉は数十メ

ートルしか飛散しませんが、身近に生える雑

草のため近づかないように注意しましょう。 

スギ花粉が終わっても 
花粉症になるの？ 

～花粉症Ｑ＆Ａ～


